
    Ejecución y narcomensaje en el Mercado Morelos de la ciudad de Puebla
    En Tehuacan encuentran fosa clandestina con al menos tres cuerpos
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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

  Ante el llamado del gobernador Miguel Barbosa Huerta para reforzar la seguridad en los mercados municipales, la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Consuelo Cruz Galindo aseguró que la dependencia a su cargo continúa realizando diferentes detenciones donde destaca la venta de drogas.
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Puebla dentro del 
top ten nacional 
en casos de 
viruela símica

TERRORÍFICO 
FIN DE SEMANA
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Recaudación de  de 
parquímetros en en 
Puebla, ya Puebla, ya casi le  le 
pega a los pega a los 2 mdp
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LA DANZA DE LOS 
MATLACHINESMATLACHINES

  El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Similares y Conexos de Volkswagen de México (Sitiavw) informó a
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La BUAP, comprometida 
con la acreditación y 
calidad de sus programas 
educativos: Rectora Lilia 
Cedillo Ramírez

Los sicarios todavía tuvieron el tiempo de clavarle al cadáver un narcomensaje. El cuerpo quedó tendido cerca de un 
negocio de préstamos en esta zona de abasto.

    La desaparición de personas en la La desaparición de personas en la 
entidad muestra un comportamiento más entidad muestra un comportamiento más 
recurrente en la no localización de meno-recurrente en la no localización de meno-
res de edad, así lo expuso la diputada res de edad, así lo expuso la diputada 
local del PAN, Karla Rodríguez Palacioslocal del PAN, Karla Rodríguez Palacios

AAlarmantelarmante la  la 
desapariciódesapariciónn de  de 
poblanospoblanos; en 12 años ; en 12 años 
van van 3 mil 242 casos3 mil 242 casos
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Votaremos a favor 
de que las Fuerzas 
Armadas tengan 
certeza en su función 
como garantes 
de la seguridad de 
nuestras familias: 
Ignacio Mier

Hoy, laHoy, la tercera  tercera 
consulta del consulta del 
Sitiavw,Sitiavw, que durará 19  que durará 19 
horas; se horas; se instalarán instalarán 
2020 mesas  mesas 
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Claudia Claudia Rivera 
limpiará su imagen  su imagen 
ante el ante el TEPJF

  Para demostrar que nunca incurrió en 
desvío de recursos públicos y actos anticipados 
de campaña como candidata a la reelección de 
la alcaldía de Puebla en el proceso electoral 
2021-2022, el tema será llevado al TEPJF.
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ANGELOPOLITANAS

LA BUAP, COMPROMETIDA CON LA ACREDITACIÓN Y CALIDAD DE 
SUS PROGRAMAS EDUCATIVOS: RECTORA LILIA CEDILLO RAMÍREZ

Este miércoles se confirmará si el dirigente nacio-
nal del PRI, Alejandro Moreno, tocó la puerta de 
Gobernación y ofreció sus servicios para respaldar 
la militarización de la Guardia Nacional. 
El coordinador de la bancada de Morena en la 

Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a todos los grupos 
parlamentarios a apoyar la iniciativa de reforma constitucional, 
presentada por la diputada priista, Yolanda de la Torre, para 
ampliar la presencia del Ejército en las calles de 2024 a 2028.
“Por medio de una iniciativa de una valiente diputada del PRI, 
se está proponiendo que se prorrogue otros cinco años la 
disponibilidad de utilizar a las Fuerzas Armadas en el auxilio de 
la seguridad de tu familia, de tu patrimonio y de la sociedad”, 
precisó el poblano, a través de sus redes sociales.
El presidente de la Junta de Coordinación Política señaló que 
tras la aprobación de las leyes secundarias que permiten la 
adhesión de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa 
Nacional, la Cámara de Diputados dio trámite a la iniciativa 
que amplía por nueve años el apoyo de las fuerzas armadas 
en tareas de seguridad pública.
Mier Velazco descartó que se trate de militarizar al país, y Sos-
tuvo que los elementos de la Guardia Nacional “son mexicanos 
defendiendo a su pueblo”.  El próximo miércoles se discute esa 
iniciativa de la priista, que todo indica tendrá las tres cuartas 
partes de votos de la Cámara.

Un hombre resultó lesionado por arma de fuego y 
falleció, en las inmediaciones el mercado Morelos.

Elementos de la policía municipal acudieron al 
lugar en respuesta a reportes de la ciudadanía.
Al arribar, se percataron de que había un hombre 
lesionado por arma de fuego, por lo que iniciaron 

la búsqueda de los responsables.
En el cuerpo dejaron una mandata firmada por el 

Cartel Jalisco Nueva Generación.

Algo está pasando con los presidentes munici-
pales del interior del estado. Aquí el ejemplo 
de un serrano.

“¿Somos autoridad o somos payasos? Por eso 
no se acaba la delincuencia”, fue el reclamo que hizo César 
Ramírez Hernández, edil de Ahuazotepec, a elementos de la 
policía estatal por no haber detenido a presuntos huachicoleros.
Lo anterior se conoció en un video, de por lo menos 10 minutos, 
que publicó en su cuenta de Facebook la noche del sábado 10 
de septiembre, y que posteriormente bajó de la red.

Se observa al presidente municipal junto con tres uniformados, 
una mujer y dos hombres, al fondo las patrullas de la Policía 
Estatal con el número 821. Señaló a los uniformados por pro-
teger a delincuentes dedicados al robo de combustible y de 
extorsionar a los transportistas como los repartidores de gas, 
a quienes piden mil pesos para poder entrar al municipio.
La mujer policía le dice al alcalde que si tiene pruebas que 
presente su denuncia ante las autoridades. Le dice que no 
detuvo a las personas que el presidente le señaló porque no 
cuenta con sistema para identificar si dichos sujetos cuentan 
con órdenes de aprehensión u otro tipo de registro.
“Yo soy presidente y tiene que haber autoridad en el munici-
pio. Le voy a pedir a mi señor gobernador que nos mande 
(policías) estatales competentes, porque aquí estuvo en la 
tarde el Güero Palma, ¿qué hicieron ustedes?, nada. Si la 
gente que mandó el gobernador no puede hacer nada, pues 
yo tampoco puedo hacer nada”, dijo el alcalde.

Después de que se registraron destrozos en las 
oficinas de la presidencia municipal de Chiautla 
de Tapia, donde un grupo de manifestantes, ase-
guraban que Luis Ángel N., murió a consecuencia 
de una golpiza a mano de la policía municipal, la 

Secretaría de Seguridad Pública del Estado, asumió 
la seguridad en el municipio.
A la fecha, los elementos se han mantenido resguardando las 
oficinas, donde atiende Reyes Miranda Hernández, presidente 
de Chiautla. Además, hacen rondines en todo el municipio.
Aunado a esto, la Fiscalía General del Estado de Puebla (FGE), 
está investigando los hechos, para conocer cómo ocurrió el 
deceso de Luis Ángel N., joven presuntamente asesinado por 
miembros de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

La desaparición de personas en Puebla muestra un 
comportamiento más recurrente en la no localiza-
ción de menores de edad, en el estado la cifra es 
alarmante al registrar del 2010 a la mitad de este 

2022, hasta 3 mil 242 casos de esta naturaleza.
La diputada del PAN, Karla Rodríguez, señaló que de acuerdo 

a un estudio realizado por la Red Infancia y Adolescencia de Puebla 
resaltó el cambio en las desapariciones, en el 2010 se contabilizaron 
15 casos, en 2015 incrementó a 93, en el 2020 se tuvieron mil 990, 
y para el corte de agosto de este 2022 la cifra alcanza 142 casos.
“Esto no puede seguir así, esto deja en un estado de inseguridad 
a niños y adolescentes a sus familias, la sociedad, es necesario 
combatir los delitos que provocan las desapariciones”, citó.
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Se reunió con miembros del 
CONEVET, quienes iniciaron 
el proceso de reacreditación 
del programa de Medicina 
Veterinaria y Zootecnia

El proceso de acreditación es una oportu-
nidad para mejorar a través de la mirada 
externa de pares que se desempeñan en 
el mismo ámbito; su experiencia y cono-
cimiento en problemáticas del sector edu-
cativo permiten que las recomendaciones 
que emiten sean de gran valor, aseguró 
la Rectora Lilia Cedillo Ramírez, tras reu-
nirse con el comité evaluador del Consejo 
Nacional de Educación de la Medicina 
Veterinaria y Zootecnia (CONEVET).

Como parte de la primera etapa de 
reacreditación para este programa que 
oferta la BUAP, la Rectora Lilia Cedillo 
agradeció la presencia de los evaluadores 
de este organismo, encargado de asegu-
rar la calidad en la enseñanza y la mejo-
ra continua en el programa educativo de 
esta facultad.

La doctora Cedillo Ramírez reconoció 

el crecimiento que ha mostrado esta uni-
dad académica y reiteró el compromiso 
que mantiene su gestión por mejorar y 
mantener la calidad en sus programas 
educativos. El CONEVET, reiteró, facilita 
conocer qué se está haciendo, en qué hay 
que mejorar, pero al mismo tiempo valida 
los aspectos positivos del trabajo que se 
realiza.

En presencia de los acreditado-
res y acompañada del vicerrector de 
Docencia, Jaime Vázquez López; del di-
rector de Educación Superior, Emilio Soto 
García; del coordinador de Evaluación y 
Acreditación de la BUAP, Gabriel Huerta 

Córdova, además del director de esta fa-
cultad, Fernando Utrera Quintana, la doc-
tora Lilia Cedillo escuchó el primer infor-
me con el que se inició este proceso de 
reacreditación.

Al respecto, el coordinador del comi-
té CONEVET, Eduardo Sánchez López, 
mencionó 10 categorías que incluyen la 
evaluación de más de 100 indicadores. 
De esta forma, dijo, el comité que está 
integrado por especialistas del área de di-
ferentes instituciones del país, analizará 

-
res, alumnos, aprendizaje, instalaciones, 
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HABANOS CELEBRA 55 AÑOS 
DE SU MARCA COHIBA CON UN 
CRECIMIENTO EN SUS VENTAS

La caída en la economía mundial por COVID-19 no mermó 
las cifras de Habanos, según la compañía, que pudo 
“adaptarse” a los nuevos tiempos

VERSTAPPEN GANA 
GP DE ITALIA; ‘CHECO’ PÉREZ 

FINALIZA SEXTO
Mex Verstappen se coronó campeón del Gran Premio de 
Italia mientras que el mexicano ‘Checo’ Pérez alcanzó 
el sexto lugar

MURIÓ EL ESCRITOR 
ESPAÑOL JAVIER MARÍAS 

A LOS 70 AÑOS
El célebre escritor español, Javier Marías, murió a los 70 
años de edad tras permanecer en coma durante un mes

MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS 
CELEBRARÁN DIÁLOGO ECONÓMICO 

DE ALTO NIVEL ESTE LUNES
El DEAN estará encabezado por la titular de Economía 
de México, Tatiana Clouthier, y la secretaria de Comercio 
de EEUU, Gina Raimondo
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Crisanto

DEL REPORTERO

Fiel a su estilo, el pasado viernes 9 de septiembre, 
Andrés Manuel López Obrador se abalanzó contra 
la abstención en el Senado, por parte de Ricardo 
Monreal durante la votación de la reforma a la Ley de 
la Guardia Nacional y Seguridad Pública que otorga 
a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) el 
control administrativo y operativo de la GN.
“Es su libertad (de Monreal). No estoy de acuerdo 
con su postura. Está avalando la falsedad, hipocresía 
y politiquería del conservadurismo de México, pero 
somos libres”, señaló en su esquizofrenia habitual de 
respetar, pero no respetar.
Por supuesto, hubo elogios para los liberales: “Agra-
decerles mucho a los senadores por aprobar esta 
Ley. Eso es lo más importante, el que se aprobó la 
ley para que la Guardia Nacional esté operada, tenga 
la guía y ejemplo de la Sedena”.
“Lo he dicho varias veces. La Guardia Nacional debe 
cuidarse para que no caiga en el mismo error que 
padeció la Policía Federal, que se pudrió, se echó 
a perder. Fue una escuela para formar a funcionar 
públicos corruptos, deshonestos, violadores de Dere-
chos Humanos”, documentó.
No podría ser de otra forma el echársele encima a 
Monreal, quien no solo está dando señales de que 
puede encaminarse como candidato presidencial o, 
en el peor de los casos, tener capacidad de movi-
miento para bloquear aspiraciones sobre el terreno 
de la campaña.
El sábado, un día después, el senador Ricardo Mon-
real parece no haberse inmutado ante las criticas 
del presidente López Obrador por abstenerse en 
la votación de la reforma a la Guardia Nacional y 
encabezó un mitin en el Monumento a la Madre de 
la Ciudad de México en el que reiteró que buscará 
estar en la boleta presidencial rumbo al 2024.
A través de su cuenta de Twitter, el legislador presu-
mió el apoyo de los vecinos de la Ciudad de México 
que lo acompañaron en la presentación de su libro 

“Las grandes reformas para el cambio de régimen”, 
pese a las altas temperaturas.
Adelantó que “cuando llegue el tiempo legal, nos 
inscribiremos para estar en las boletas de la elección 
presidencial”.
La lógica de López Obrador, confirmada cientos de 
veces, es evidente: no importa cuántas veces te equi-
voques mientras sigas siendo leal a mis decisiones; en 
el momento en que pierdas lealtad, tus equivocaciones 
serán defectos y tus defectos, delitos.
En esa lógica, los críticos de Palacio están esperando 
pacientes alguna carpeta de investigación contra 
Monreal.
Eso y un vaso con agua, a nadie se le niega, inclu-
yendo al zacatecano.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
En un artículo imperdible, la experta Alejandra Marcos, 
directora de Análisis en Intercam Casa de Cambio, 
reflexionó sobre la crisis silenciosa de la Bolsa en 
México. Notorias taquicardias habían soltado previa-
mente con su análisis sobre la recesión en Estados 
Unidos.
El análisis de Marcos ya había puesto el dedo en la 
llaga al señalar que la recesión de los Estados Unidos 
era más un tema de semántica que de otro tipo de 
consideración, ya que “de cristalizarse el dato de 
contracción económica para el segundo trimestre 
del año, se ligarían dos trimestres consecutivos de 
reducción en la actividad, y de acuerdo con el grueso 
de los agentes del mercado indicaría una recesión 
técnica. No obstante, es la Oficina Nacional de Inves-
tigación Económica (NBER) quien define los ciclos 
económicos”. 
Diríase que en Estados Unidos también se pueden 
manejar otros datos ya que en realidad la recesión 
supone una disminución relevante en la actividad 
económica pero como dice Marcos, “no necesaria-

mente se ha cumplido”.
Pues, la experta apunta a una obviedad que ha aten-
dido en distintos momentos el reportero, la Bolsa 
Mexicana de Valores se está achicando en oferentes. 
Lisa y llanamente, se están yendo las empresas que 
cotizaban regularmente.
Marcos apunta datos precisos, tras haber alcanzado 
un máximo de 57 mil 64 puntos en el principal indica-
dor, ha perdido más del 25 por ciento. Peor aún, en 
términos de tamaño representa poco menos del 30 
por ciento de la economía, cifra extraordinariamente 
baja cuando se compara con otras naciones.
Solo hay que pensar en Estados Unidos, que sus 
Bolsas son superiores al 200 por ciento de su eco-
nomía nacional, para darse una idea del tema.
Marcos calcula que, en México, de enero a septiembre 
2022, el saldo de la posición de tenencia de valores 
de renta variable por parte de inversionistas extran-
jeros ha sido de -14 mil 936 millones de dólares, una 
cifra escandalosa.
Podría pensarse que no ha llegado lo peor, ya que 
viene en camino una seguidilla de empresas que están 
preparando para salir de la Bolsa y buena parte de 
esa culpa se le atribuye al regulador, que no resulta 
ninguna sorpresa en plena 4T con poderes insólitos.
De acuerdo a sus cuentas, Marcos estima que desde 
2017 apenas y se ha registrado una oferta pública 
inicial. Ese es el tamaño de una amenaza y al mismo 
tiempo es un indicador. Los titanes económicos del 
país nacieron financiándose en la Bolsa, más allá de 
la especie popular de ventrudos especuladores que 
se hacen billonarios apostando fortunas.
El enflaquecimiento de la Bolsa es una de las gran-
des señales respecto a lo que pasa en la economía 
mexicana.
Y lo que viene en camino.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Arzobispo de Puebla recordó 
a Santi, niño muerto al caerle 
un árbol en el Centro Histórico

Puebla, Pue. A nueve días de la tragedia por caída de 
un árbol en el centro de Puebla y en las intenciones de 
la misa dominical, el arzobispo Víctor Sánchez, pide orar 
por el eterno descanso del niño Santiago Trejo, “Santi” 
que murió en 5 de Mayo y 2 Poniente.

Durante la tradicional misa de monseñor Víctor 
Sánchez Espinosa, pidió orar por los hermanos enfer-
mos, así como por aquellas personas que se encuentran 
en sus hogares y no tienen movilidad para asistir a las 
misas dominicales y por los ancianitos que se encuen-
tran en los asilos.

Asimismo, pidió al Movimiento Católico Familiar 
Cristiano poner en manos de Dios el inicio de sus cursos 
2022-2023, dándoles la bienvenida a la Catedral ange-
lopolitana.

Dijo que a 10 domingos de que acabe el año litúrgi-
co, en muchas ocasiones el pueblo se postra ante otros 
Dioses que la sociedad le presenta, pero Dios, no se 
cansa de perdonarlos.  ALMA MÉNDEZ

Baja un peso con 20 centavos, 
el cilindro de gas LP en Puebla

Puebla, Pue- A partir de este domingo 11 al 17 de 
septiembre el gas LP en Puebla capital y la zona me-
tropolitana bajó 1.2 pesos, pues el costo máximo del 
cilindro de 20 kilogramos es de 454.6 pesos, así lo dio 

a conocer la Comisión Reguladora de Energía (CRE).
Cabe mencionar que, la semana pasada el tanque 

de 20 kilos se vendió a los 455.8 pesos y es que 
de acuerdo a la lista de precios máximos de gas LP 
reflejarán una baja, respecto de la semana anterior, 
luego de dos semanas consecutivas de aumentos. La 
diferencia, sin embargo, es mínima, en algunas zonas 
de apenas décimas de centavos.

Para la región 201, continua como la más cara, 
el precio del cilindro será de 480.6 pesos, contra los 
483.20 pesos de la semana anterior. La disminución 
es de 2.6 pesos. 

Es la zona 201 e incluye municipios como Amixtlán, 
Huitzilan de Serdán, Jonotla, Xochitlán de Vicente 
Suárez y Zoquiapan.

Para la región 154 Atlixco, Huejotzingo, Xoxtla, 
San Martín Texmelucan, el kilo de gas LP tiene un 
precio de 22.73 pesos.

En tanto, la región 155 que es la más amplia al 
abarcar 63 localidades entre ellas, Acajete, Acatzingo, 
Cuapiaxtla, Huehuetlán el Grande, Mazapiltepec, 
Quecholac, Tecali y Tehuacán, el precio del gas LP se 
fijó en 22.30 pesos por kilo.

Por último, la región 197 es en donde los precios 
del gas serán más bajos. El tanque de 20 kilos costa-
rá 439.4 pesos, la semana pasada costó 440.6 pesos, 
la diferencia es de 1.2 pesos. En esta zona se ubican 
municipios como Chietla, Jolalpan, Epatlán, Izúcar de 
Matamoros y San Martín Totoltepec.  ALMA MÉNDEZ
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Coparmex llama a 
sindicalizados de VW a 
ser responsables con su 
voto y evitar huelga
Puebla, Pue- La Confederación Patronal de 
la República Mexicana (Coparmex) Puebla, 
reiteró a los agremiados del Sindicato 
Independiente de Trabajadores de la 
Industria Automotriz Similares y Conexos 
de Volkswagen de México (Sitiavw) a ana-
lizar con “responsabilidad” su voto, pues 
una huelga “sería un duro golpe a la eco-
nomía de todos los poblanos”.

Esto después de que el viernes pasa-
do la Secretaría del Trabajo y Previsión 
Social Federal, propusiera una tercera 
consulta para el lunes 12 de septiembre 
para someter a consideración de la base 
trabajadora el incremento salarial de 11 
por ciento y que éstos sean aplicados re-
troactivamente al 20 de julio. 

A través de un comunicado el presi-
dente Rubén Furlong Martínez, reconoció 
la voluntad de Volkswagen de México, 
así como del Sitiavw por abrir una nueva 
ventana al diálogo en torno al proceso de 
revisión salarial que sigue en curso.

Es importante señalar que, los traba-
jadores de la empresa automotriz fueron 
convocados para este lunes 12 de sep-
tiembre a una nueva consulta para votar 
la propuesta de la STPS de un incremento 
de nueve por ciento directo al salario y 
de dos por ciento en prestaciones y, éste 
se aplique de manera retroactiva al 20 de 

no así al 18 de agosto, día de vencimiento 
del contrato colectivo.  ALMA MÉNDEZ

Tercera consulta del Sitiavw 
durará más de 12 horas; se 
instalarán 20 mesas

Para la FROC es buena señal de 
Volkswagen y Sitiavw darse más 
tiempo para negociar alza salarial
Puebla, Pue. La ampliación del plazo para las negociaciones en-
tre los directivos de Volkswagen y el Sindicato Independiente de 
Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw) 
fue la muestra de la apertura al diálogo y la intención de enviar 

FROC-ConLabor, René Sánchez Juárez.
-

ceso de votación se alcanzará un resultado positivo que permi-
ta conjurar la huelga y que se brinde certeza para aterrizar la 
inversión millonaria anunciada para la fabricación de vehículos 

eléctricos en Puebla.
Coincidió con empresarios que los trabajadores de VW debe-

rán asumir con responsabilidad su participación en la nueva con-
sulta de la propuesta de incremento de 11 por ciento directo al 
salario y en prestaciones, programada para el 12 de septiembre.

Asimismo, consideró que fue normal la tensión que se vivió 
en las últimas horas antes que venciera el emplazamiento a 
huelga el pasado 9 de septiembre, sin embargo, existe dispo-

partes.
“Lo importante es que no van a partir de cero, hay una pro-

puesta en la mesa y se debe de considerar. Por otro lado, este 
periodo que se dieron para continuar con el diálogo va a tener 
buenos resultados (…) Creo que lo que se ha vivido hacia aden-
tro y hacia afuera de la empresa ha sensibilizado tanto a la parte 

 ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- La tercera consulta que se 
realizará este lunes cuando el Sindicato 
Independiente de Trabajadores de 
la Industria Automotriz Volkswagen 
(Sitiavw) para someter a consideración 
de la base trabajadora el 11 por ciento 
al contrato colectivo sean aplicados re-
troactivamente al 20 de julio, se reali-
zará en la planta armadora ubicada en 
Cuautlancingo e iniciará de 4:30 de la 
mañana a las 18:00 horas.

En un comunicado interno emitido 
-

tación iniciará con el tercer turno de 4.30 
a las 6.00, continuará con el primer turno 

de 6:00 a 8:00 y el segundo turno votará 
de 15:00 a 16:30 horas.

Durante la realización de la consulta 
se aplicará paro de labores en VW, de esta 
forma los técnicos podrán trasladarse a la 
‘zona de carpas’ para emitir su voto en 
alguna de las 20 mesas que se instalarán, 
según su número de control de los 6 mil 
853 trabajadores.

Cabe mencionar que, durante toda la 
jornada estarán presentes representan-
tes del Centro Federal de Conciliación y 

de la votación, junto con los representantes 
sindicales, contarán cada uno de los votos.

En tanto que, la empresa de origen 
alemán, reiteró su petición a los trabaja-
dores de acudir a votar de manera libre 
a esta tercera consulta, tomando en con-
sideración el esfuerzo adicional de esta 
nueva propuesta.

Enfatizaron que las condiciones actuales 
-

do alcanzado el pasado 20 de julio, “Es 
nuestro principal interés seguir cuidando 
la estabilidad económica de la familia VW, 
la cual solo podremos alcanzar trabajando 
en equipo trabajando por nuestro futuro, 
nuestra estabilidad y sustentabilidad”, con-
cluye la misiva.  ALMA MÉNDEZ

La información y tendencias 
que debes conocer

LO DE HOY 
es informarte  

en todo momento



Puebla dentro del 
top ten nacional 
con casos de 
viruela símica
Puebla, Pue. En Puebla se reportan 5 per-
sonas que han dado positivos a viruela 
del mono, lo que, la mantiene entre los 
primeros 10 estados con más casos acu-
mulados, según la Secretaría de Salud 
federal.

De acuerdo al reporte, el índice de po-
sitividad de esta enfermedad en Puebla 
es del 0.07 por ciento, es por ello que, la 
entidad no se ubica en estado de alarma, 
como ocurre en otros.

A detalle se estable la radiografía de 
casos de la viruela símica en el país:

Ciudad de México 442
Jalisco 123
Estado de México 51
Yucatán 49
Quintana Roo 19
Chiapas 14
Baja California 9
Tabasco 8
Morelos 6
Puebla 5
Los estados donde sólo hay un caso 

Michoacán
Hidalgo
San Luis Potosí
Zacatecas
Campeche

Baja California Sur
La Secretaría de Salud Federal ha 

-

con resultado positivo por el InDRE.
En cuanto a la distribución por sexo, el 

predominio es en hombres en un 98 %, y 
el grupo etario 30 a 39 años de edad es el 
mayormente afectado (44.4 %) con 350 

De los menores de 20 años, 4 tienen 
19 años, 3 tienen 18 años, uno tiene 17 
años, 1 tiene 15 años, uno tiene 9 años y 
1 tiene 3 años.

La Secretaría de Salud federal ha es-
tablecido que los principales síntomas de 
la viruela Símica son: 

* Fiebre repentina
* Dolor de cabeza
* Agotamiento
* Dolores musculares

* Debilidad profunda
* Lesiones en la piel en forma de am-

pollas que pueden aparecer en cualquier 
parte del cuerpo.  SILVINO CUATE
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Sicarios lo matan a 
balazos y le clavan 
narcomensaje
Puebla, Pue. Fue ejecutado un hombre a balazos 
en la zona del mercado Morelos, al Norte de la 
capital poblana. Los sicarios todavía tuvieron el 
tiempo de clavarle al cadáver un narcomensaje.
El cuerpo quedó tendido cerca de un negocio de 
préstamos en esta zona de abasto. Al parecer la 
víctima intentó de huir de sus victimarios, pues 
quedó tirado entre dos autos.  
Los cuerpos de emergencia llegaron al lugar, pero 
nada pudieron hacer ya por este hombre que por 
los balazos que recibió perdió la vida al instante.
La zona fue acordonada para la policía municipal 
y la policía estatal, mientras  que peritos de la 
Fiscalía de Puebla llegaron a la zona para realizar 
las primeras investigaciones.
Asimismo, personal de Semefo se apersonaron 
en el lugar para el levantamiento del cadáver para 
realizarle la necropsia de ley.  REDACCIÓN

En 58 municipios 
aplicarán vacuna 
contra Covid-19
Puebla, Pue- Del lunes 12 de septiembre al 
14 del mismo mes, se realizará la jornada de 
vacunación contra Covid-19, en 58 municipios 
para población de diferentes edades, con el 
apoyo de las instituciones que integran la Brigada 
Correcaminos (Sedena, Bienestar, Issste, IMSS, 
Issstep y Servicios de Salud).

GRUPOS DE EDAD CONVOCADOS:
Primera dosis de 5 a 11 años 11 meses.
Segundas dosis para los de 12 a 17 años (que se 
aplicaron la primera del 2 al 4 de agosto).
Primera dosis para 18 años y más.
Cuarta dosis para adultos de 60 años y más 
(rezagados). Cuarta dosis para personal por la 
salud (el cual deberá presentar su credencial de 
donde laboran y/o documento que lo acredite 
como parte del sector).  Se contará con 68 
módulos para aplicar la vacuna, donde podrán 
acudir con padres de familia o tutores con sus 
hijos, de acuerdo al municipio que viven, en un 
horario de 08:00 a 16:00 horas.
Los menores de edad debería ir acompañados 
solo con un padre o tutor para ingresar a 
la unidad, los detalles de la vacunación se 
podrán consultar en la siguiente liga: https://
previenecovid19.puebla.gob.mx/vacuna, así 

(Twitter) y Secretaría de Salud Puebla 
(Facebook).
Asimismo, se informa que los padres de familia 
deben tomar en cuenta que los menores que 
hayan sido vacunados con algún otro esquema 
de tratamiento viral 14 días previos (excepto 

continúen con síntomas de SARS-CoV-2, 
temperatura mayor a los 38° C y tengan 
trastornos de tipo hemorrágico, no podrán recibir 
la vacuna por seguridad.  REDACCIÓN

Recaudación de parquímetros en 
Puebla, ya casi le pega a los 2 mdp
Puebla, Pue. A tres meses de que el 
Ayuntamiento de Puebla puso en mar-
cha el programa de parquímetros en el 
centro histórico, la recaudación por el co-
bro de este servicio asciende a un millón 
833 mil 175 pesos, según el apartado de 
Transparencia del gobierno de la ciudad.

comenzó la operación de los parquíme-
tros, para el primer cuadro de la ciudad 
de Puebla, sin embargo, en la primera 
semana, no se cobraron multas a los con-
ductores que no estuvieran realizando un 
buen funcionamiento, pues este periodo 

se le denominó, "de adaptación".
En esta primera semana, los conduc-

tores se estuvieron familiarizado con la 
funcionalidad del estacionamiento, es de-
cir, a pesar de que se pasen las 4 horas, 
o invadan espacios destinados para des-
cansar, los automovilistas, no estuvieron 
obligados a pagar una multa.

Posteriormente a esta semana de 
prueba, los usuarios ya están obligados 
a pagar el tiempo a utilizar, de todo esto, 
han pasado 3 meses, y en cada uno la 
recaudación ha ido en aumento.

En el primer mes que fue junio, el 

monto total que se obtuvo fue de 185 
mil 153.75 pesos, esta cifra ascendió, 
dado que, para julio, el total fue de 689 
mil 727.50 pesos. Para el último corte de 
agosto, el número creció a 689 mil 727.50 
pesos, es decir, el aumento fue del 39 por 
ciento en el transcurso de un mes.

Es importante mencionar que, la te-
sorera del Ayuntamiento, María Isabel 
García Ramos, ha informado que, para 
la Ley de Ingresos del 2023, se analizará 
eliminar la hora gratis de parquímetros, 
para ello, esta propuesta debe ser anali-
zada por los regidores.  SILVINO CUATE

23 AÑOS DE 
CÁRCEL A 
SUJETO QUE 
MATÓ A UN 
HOMBRE EN SAN 
PEDRO CHOLULA
Puebla, Pue- La Fiscalía General del 
Estado (FGE) de Puebla logró senten-
cia condenatoria de 23 años de cárcel 
contra Fausto “N”, por el delito de ho-

-

Francisco Coapa.
Los hechos se registraron el 20 de 

diciembre de 2016, en la localidad de 
San Francisco Coapa en el municipio 
de San Pedro Cholula, cuando la víc-
tima y Fausto tuvieron una discusión 

Durante el altercado, Fausto sacó 
un arma de fuego para dispararle al 
afectado, quien murió por traumatismo 
craneoencefálico, además, Fausto y sus 
acompañantes arrastraron el cuerpo 
para ocultarlo en un terreno de cultivo.

Agentes investigadores aprehendie-
ron al homicida en abril de 2020 y tras 
exponer diversos elementos de prueba, 
el Tribunal Unitario emitió fallo de 23 
años de prisión contra Fausto “N” quien 
además deberá pagar la reparación del 
daño moral y una indemnización eco-
nómica.  REDACCIÓN



LUNES
12.9.2022

@diariopuntual 
www.diariopuntual.com

POLÍTICA

7

La alianza “Va Por 
México” está en crisis

YA ES ALARMANTE 
LA DESAPARICIÓN 
DE POBLANOS; EN 
12 AÑOS VAN 3 MIL 
242 CASOS
Puebla, Pue. La desaparición de personas 
en la entidad muestra un comportamien-
to más recurrente en la no localización de 
menores de edad, en Puebla la cifra es 
alarmante al registrar del 2010 a la mitad 
de este 2022, hasta 3 mil 242 casos de 
esta naturaleza.

Así lo expuso la diputada local del PAN, 
Karla Rodríguez Palacios, al reconocer 
que de acuerdo a un estudio realizado por 
la Red Infancia y Adolescencia de Puebla 
resaltó el cambio en las desapariciones, 
en el 2010 se contabilizaron 15 casos, en 
2015 incrementó a 93, en el 2020 se tu-
vieron mil 990, y para el corte de agosto 
de este 2022 la cifra alcanza 142 casos.

“Esto no puede seguir así, esto deja 
en un estado de inseguridad a niños y 
adolescentes a sus familias, la sociedad, 
es necesario combatir los delitos que pro-
vocan las desapariciones”, citó.

la prostitución, explotación laboral y trá-

que están relacionados con la desapari-
ción de personas, en especial de menores 
de edad.

Por lo anterior, la congresista presentó 
un punto de acuerdo para exhortar a la 
Secretaría de Seguridad Pública Estatal 
(SSP) y a los 2017 ayuntamientos de la 
entidad a tomar acciones coordinadas 
para implementar acciones de prevención 
de los delitos de desaparición forzada de 
personas y de aquellas cometidas por pri-
vados.

El tema fue turnado a la Comisiones 
Unidas de Seguridad Pública y Asuntos 
Municipales para su estudio.     

Durante la exposición de motivos la-
mentó que la desaparición de personas 
se haya incrementado en el país, siendo 
al 2021 alrededor de mil 896 menores de 
edad no localizados. 

La Red por los Derechos de la Infancia 
en México dio a conocer que en 2021 a 
diario en el país se perdieron 17 personas 
de entre cero y 17 años, siendo la mayo-
ría mujeres.

Sobre las causas de estas personas re-
portadas como no localizadas se resumie-
ron a situaciones de violencia generada 
por el crimen organizado y la que se da al 
interior de los hogares.  AURELIA NAVARRO

Los “dedazos” sólo llevarán al fracaso, dijo Augusta Díaz

Puebla, Pue. El diputado federal por el 
PAN, Mario Riestra Piña, reconoció que 
la alianza “Va Por México” está atrave-
sando por una crisis que la ha llevado 
a la indefinición.

Pero se dijo confiado a que el PRI 
reconsidere su postura ya que solo con 
“altura de miras” se evitaría llegar a 
una ruptura definitiva que se vería re-
flejada en futuros procesos electorales 
como los que se tendrán en el 2023 y 
2024 para el caso de Puebla.

Citó “pronto veremos si el PRI va a 
dar la batalla en el Estado de México o 

entregará la plaza.
Confío en que los legisladores pri-

istas mexiquenses frenarán con su 
voto la opaca reforma constitucional 
de Yolanda de la Torre”, quien propu-
so que la Guardia Nacional permanezca 
unos años más en las calles.

Las dirigencias nacionales del PAN y 
PRD confirmaron a través de un comu-
nicado oficial emitido el 7 de septiem-
bre una ruptura temporal de la doble 
alianza “Va Por México” que se tenía 
con el PRI en materia electoral y legis-
lativa.

Se estipuló así que la suspensión 
será vigente en tanto el PRI no defina 
con claridad si respetará los acuerdos 
firmados en el 2021 y en junio de este 
2022.

En esta advertencia, tanto Marko 
Cortés como Jesús Zambrano, recor-
damos a los legisladores y dirigentes 
del PRI que la coalición legislativa Va 
Por México tiene el mandato popular 
de millones de mexicanos y que no 
se debe poner en riesgo la posibilidad 
de una alternativa electoral rumbo al 
2024.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. La dirigente estatal del 
PAN, Augusta Díaz de Rivera, afirmó 
que la elección interna del 23 de octu-
bre en la conformación de los Comités 
Directivos Municipales será el cimiento 
para obtener el triunfo en el proceso 
electoral del 2024.

Señaló que Acción Nacional a raíz 
de la visita del líder nacional, Marko 
Cortés, ha sacado a flote la “unidad” 
que existe entre militantes lo que está 
haciendo que a un año y meses de los 
comicios en el 2024, el albiazul sea la 
segunda fuerza política más importan-
te en Puebla.

En ese sentido, Díaz de Rivera en-
fatizó que los “dedazos” sólo llevan 
al fracaso y en ese sentido están to-
dos los militantes por ello el proceso 
para elegir y conformar los Comités 
Directivos Municipales en las 217 re-
giones del estado que inició el pasado 
9 de septiembre y concluye el próximo 
23 de octubre, será transparente.    

“Elijan a la o él dirigente municipal 
que lleve al triunfo del partido en ese 
municipio. Es inevitable que recupera-

remos el gobierno del estado y eso es 
lo que vamos hacer”, esto como parte 
del reto que se tiene para ese año elec-
toral.

Díaz de Rivera reconoció que uno de 
los objetivos electorales es recuperar 

aquellos municipios que en algún mo-
mento fueron gobernados por el PAN 
y se perdieron, entre ellos Atlixco, así 
como mantener la zona metropolitana 
con San Pedro y San Andrés Cholula. 

 AURELIA NAVARRO
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SIGUE LA TENSIÓN EN 
CHIAUTLA DE TAPIA; 
POLICÍAS ESTATALES 
CUIDAN EL MUNICIPIO
Puebla, Pue. Después de que se regis-

Tapia, donde un grupo de manifestantes, 
aseguraban que Luis Ángel N., murió a 

-

-

-
-

-

-

-

N., joven presuntamente asesinado por 

-

-

-
-

 SILVINO CUATE

En Puebla 668 personas están en libertad 
“vigilada”; todos deben proponer sobre 
Prisión Preventiva: Gilberto Higuera

-
bilidad de eliminar la Prisión Preventiva 

-

-

-

ser sustituida por:
1) Trabajo en favor de la comunidad o 
semilibertad, cuando la pena impuesta 
no exceda cuatro años.
2) Tratamiento en libertad, si la pena 
no excede tres años.
3) Multa, si la pena no excede dos 
años.

-

durante las dos sesiones previas de la 

-

TODOS DEBEN OPINAR: 
GILBERTO HIGUERA

-

no sólo las legislaturas federales deben 

-
-

que “la prisión preventiva es una medida ne-
-

A lo que agregó “que sean los legis-
-

-

-

-
-

-

-
 SILVINO CUATE

CLAUDIA RIVERA LIMPIARÁ SU IMAGEN ANTE EL TEPJF

-

-
-

-

-

-

-

 AURELIA NAVARRO

-

-

RIVERA VIVANCO ARGUMENTÓ EN ESTE COMUNICADO, CON FECHA DEL 9 DE SEPTIEMBRE, QUE LA AMONESTACIÓN ES DE CARÁCTER 
ADMINISTRATIVO Y ADMINISTRATIVO, PERO NUNCA REFIERE “DELITOS ELECTORALES”. FOTO: 
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Estamos listos para discutir y 
votar este martes el dictamen 
que permitirá apoyar y 
reforzar la estrategia de 
seguridad en nuestro país, 
indica el coordinador del Grupo 
Parlamentario de Morena

Palacio Legislativo, 11-09-2022 
(Notilegis).- El diputado Ignacio Mier 
Velazco, coordinador de la bancada de 
Morena, exhortó a todos los grupos par-
lamentarios en la Cámara de Diputados a 
apoyar la iniciativa de reforma constitu-
cional, presentada por una legisladora del 
PRI, que permitirá reforzar el trabajo que 
llevan a cabo las Fuerzas Armadas para 
brindar seguridad y paz a las miles de fa-
milias y hogares de nuestro país.

“Por medio de una iniciativa de una 
valiente diputada del PRI, Yolanda de la 
Torre, se está proponiendo que se pro-
rrogue otros cinco años la disponibilidad 
de utilizar a las Fuerzas Armadas en el 
auxilio de la seguridad de tu familia, de tu 
patrimonio y de la sociedad”, indicó en un 
comunicado el legislador por Puebla. 

El también presidente de la Junta 
de Coordinación Política señaló que tras 

la aprobación de las leyes secundarias 
que permiten la adhesión de la Guardia 
Nacional a la Secretaría de la Defensa 
Nacional, la Cámara de Diputados ha 
dado trámite a la iniciativa que amplía 
por nueve años el apoyo de las fuerzas 
armadas en tareas de seguridad pública.

Al respecto, advirtió que este tema es 
algo muy importante porque complemen-
ta lo que se logró hace días, “dar certeza 
administrativa y operativa a los 113 mil 
elementos de la Guardia Nacional, que la 
mayoría de ellos, el 80 por ciento de ellos 
estuvieron formándose durante años en 
el Ejército Mexicano, son los que hemos 
visto que nos ayudan en épocas de de-
sastre, en los temblores, inundaciones, 
desastres naturales, etcétera”.

En esa óptica, Mier Velazco argumentó 
que los elementos de la Guardia Nacional 
desde su creación han estado comprome-
tidos con la comunidad, pues su origen 
y su compromiso es con el pueblo; “son 
mexicanos defendiendo a su pueblo”, 
aseveró. 

Agregó que al igual que todos los ciu-
dadanos, los elementos de la Guardia 
Nacional tienen derecho a la seguridad 
social y a que su salario esté garantizado, 
sus ascensos, su promoción. Por ello, ex-
presó que la propuesta proveniente de la 
bancada del PRI abre la posibilidad de re-

HACE UN LLAMADO A LAS Y LOS GOBERNADORES DE LA OPOSICIÓN 
PARA QUE LES PIDAN A SUS REPRESENTANTES EN LA CÁMARA DE 
DIPUTADO QUE VOTEN A FAVOR DE ESTA PROPUESTA. FOTO: 

Votaremos a favor de que las Fuerzas Armadas 
tengan certeza en su función como garantes de 
la seguridad de nuestras familias: Ignacio Mier

forzar lo logrado y permitir que el cuerpo 
de seguridad más importante del Estado 
siga consolidándose.

“El PRI ha dado ya muestras de na-
cionalismo, de esa relación que históri-
camente tuvo con el Ejército Mexicano, 
fueron parte importante de la estructura 
y de la formación del PRI como partido”, 
dijo el diputado.

que ha hecho el PRI a los integrantes 
de su coalición, PRD y PAN, a que en 
lugar de que salgan a denostar, a criti-
car y a preocuparse más por cuestiones 
electorales o de carácter partidario, se 
preocupen más por el interés que es la 
seguridad de las y los mexicanos, que es 
obligación de cualquier gobernante, tan-
to el Presidente, como los ayuntamien-
tos y gobernadores.

En ese tenor, concluyó que la Guardia 
Nacional es el instrumento más impor-
tante que tiene el Estado y siempre ha 
mantenido coordinación con cuerpos de 
seguridad de los niveles estatales y mu-
nicipales, y es en ese sentido, en el que 

policía civil capacitada, entrenada, moti-
vada, leal, disciplinada y profesional”.

El coordinador parlamentario reite-
ró el llamado a las y los gobernadores, 
principalmente de los estados que tie-
ne la oposición, Yucatán, Querétaro, 
Aguascalientes, Chihuahua, del Estado de 
México, de Oaxaca, a que también acom-
pañen esto, que les pidan a sus diputadas 
y diputados que los ayuden para que ellos 
puedan cumplir la responsabilidad que 
tienen de ser garantes de la seguridad y 
la integridad física de las personas y de 
sus familias.  REDACCIÓN
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Se practica con un estilo encorvado y pisadas fuertes. 

mayor atracción a esta danza. En la ciudad de Aguascalientes 
se lleva a cabo en los diferentes barrios, y a lo largo del 
estado se interpreta en las cabeceras municipales, tanto en 
comunidades grandes como en las rancherías. Se presenta 
durante las festividades católicas más importantes, como la 
Fiesta de la Virgen de la Asunción, durante la romería en honor 
a la Virgen de Nuestra Señora de la Asunción, que se celebra 
durante la primera quincena de agosto. 

B E T O GT Z

DE SDE  AGUA S C A L I E N T E S

La Danza de 
los Matlachines 
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Localizan fosa clandestina en bodega 
de Santa Cruz Acapa, Tehuacán

SE PRENDE BODEGA DE ALLTECH SERDÁN, 
SÓLO HUBO DAÑOS MATERIALES

Vinculan a proceso 
a tres policías de 
Texmelucan acusados 
de extorsión
San Martín Texmelucan, Pue- Este vier-
nes, el Ayuntamiento de San Martín 
Texmelucan informó en relación a la de-
tención de tres elementos, adscritos a la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal, el pasado primero de septiem-
bre, que fueron vinculados a proceso por 
su responsabilidad de extorsión.

Cabe recordar que, la detención fue 
tras una denuncia contra los elementos 
de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, por la investigación 
sobre extorsión.

Por lo que, a través de un comunica-
do, la administración municipal informó 
que cooperará en todo momento con las 
investigaciones realizadas por las diferen-
tes autoridades, para que se esclarezcan 
los hechos y se combata la corrupción.

Derivado a la Audiencia de Control que se 
llevó a cabo este viernes, 9 de septiembre, 
el juez de control determinó la vinculación a 
proceso de los tres elementos, por lo que, 
quedaron suspendidos a partir de este mo-
mento y hasta que se resuelva su situación.

A partir del pasado viernes, se ini-
ciará una investigación por parte de la 
Dirección de Asuntos Internos Policiales 
dependiente de la Sindicatura Municipal, 

-
quier responsabilidad.

Por último, las autoridades retiran su 
compromiso con la seguridad, así como 
con el combate a la corrupción por ello 
se actuará conforme a lo establecido en 
nuestra normativa vigente, cooperando 
con las autoridades correspondientes en 
el esclarecimiento de cualquier conducta 
de los servicios públicos de este gobierno.

CAROLINA GALINDO

LOS CUERPOS SE 
ENCONTRARON EN 
AVANZADO ESTADO DE 
PUTREFACCIÓN, POR LO QUE 
NO SE HA IDENTIFICADO EL 
SEXO Y MUCHO MENOS LA 
IDENTIDAD

Tehuacán, Pue- En la junta auxiliar de 
Santa Cruz Acapa, perteneciente al mu-
nicipio de Tehuacán, fue localizada una 
bodega y una fosa clandestina, donde 
se encontraron al menos tres cuerpos 
en avanzado estado de putrefacción.

Al lugar arribó personal de la 
Agencia Estatal de Investigación, Policía 
Municipal y Estatal, para realizar las di-
ligencias correspondientes y el levanta-

miento de los cadáveres, de los cuales 
se desconoce la identidad y el sexo.

Hasta el momento, las autoridades 
trabajan para el levantamiento de los 
cadáveres y el traslado de estos a la 
Semefo, donde se les practicará la ne-
cropsia de ley y continuar con los trámi-
tes correspondientes e iniciar una car-
peta de investigación. 

      LUZ MARIA ZAYAS

El siniestro comenzó por una 
falla de una de las máquinas en 
la bodega

Serdán, Pue. Bomberos y personal de 
Protección Civil de San Juan Atenco se 
movilizaron para sofocar el incendio en 
bodegas de la empresa de Alltech este 

domingo por la madrugada.
El auxilio fue solicitado a los servicios 

de emergencia en las primeras horas de 
este domingo para sofocar el fuego.

El siniestro al parecer fue provocado 
una la falla de una de las máquinas donde 
se muele el gabazo.

Trascendió que no hubo víctimas, sólo 
dalos materiales y la quema de aproxima-

damente de entre 10 a 15 toneladas del 
producto.

Afortunadamente no pasó a mayores 
es importante reconocer  el trabajo en 
equipo de Bomberos Serdán, Protección 
Civil de San Juan Atenco, Esperanza, lle-
gando como primer respondiente bombe-
ros Serdán. 

                                 LUZ MARIA ZAYAS
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Todas las rachas tarde que temprano finalizan, para bien o para mal y el sábado 
pasado los Camoteros del Puebla finalmente volvieron a perder un encuentro 
después de muchos empates acumulados; debo recalcar que el partido frente 
a Chivas terminó por ser muy accidentado debido a la terrible fractura que 
sufrió el brasileño Gustavo Ferrareis, lo cual terminó por afectar el estado de 
ánimo del equipo.
Vamos por partes. Debo platicarles que en el Ajusco existe molestia por el 
manejo de las circunstancias que se ha dado al interior del equipo durante esta 
temporada. Es verdad que nadie en Puebla tiene ni la autoridad ni la capacidad 
para meter un grito y llamar al orden al grueso del equipo, Larcamón y su cuerpo 
técnico son casi casi autónomos y ellos han manejado la situación a su antojo.
Mire usted, Manuel ‘Chompiras’ Jiménez, el supuesto dueño, ni aparece, con 
excepción del día del partido en el palco para justificar el sueldo.
Carlos Poblete es una simple figura decorativa que tiene cero poder y que 
además nadie toma en cuenta a excepción de las fotografías.
El señor Zayas realiza más trámites administrativos y la verdad prefiere no 
sacar mucho la cabeza.
El pequeño gigante Ro(b)a vive un desprestigio total y absoluto donde nadie 
quiere acercarse a él debido a las múltiples anomalías ampliamente conocidas 
por su trabajo, las cuales se traducen en fiestas, borracheras, escorts en el 
estadio, concesiones dudosas de venta de boletos y movimiento de vestuario 
del equipo a través de la reventa etc., etc., etc.
Por lo tanto, como podrá ver aquí, el Puebla es un barco a la deriva que solo 
es manejado por Larcamón y su cuerpo técnico.
Sin embargo, para el DT tampoco las cosas son color de rosa, a la falta de 
resultados, los cuales señalan 4 victorias en los últimos 27 partidos, aunque 
en su defensa debo decir que pierde poco y empata mucho, se debe sumar 
el descontento que existe en una parte del plantel, pues hay jugadores que 
se quejan de que no son tomados en cuenta y que el argentino y su cuerpo 
técnico siempre se la juegan con los mismos, lo cual me parece hasta cierto 
punto evidente.
Gente como Altidore, por ejemplo, casi no es tomado en cuenta junto con otros 

que quizás podrían ayudar en algo al equipo.
Siempre hablamos que la escuadra es limitada y que no cuenta con suficiente 
material humano; sin embargo, hacia adentro del plantel existe quien piensa 
diferente y la verdad es que aunque no se diga, ya existe una molestia con 
respecto al manejo que le ha dado Larcamón al grupo y eso aunado a todos 
los imponderables de la temporada, termina siendo factor para no ganar desde 
la jornada dos.
A eso, auméntele, amigo lector, el hecho de que en el grupo no existe ningún 
incentivo económico para motivarlos a lograr al menos el objetivo de meterse 
entre los doce menos malos del torneo y créame que tampoco es una hazaña 
meterse en ese pelotón donde sólo 6 de 18 equipos quedan fuera.
Es decir, tampoco existe un gran interés por parte de los dueños por meterle 
ánimo a los jugadores para dar un extra más y eso pues también suma para 
complicar las cosas.
Las buenas noticias son que los tres partidos que le faltan al equipo de la 
franja en el torneo serán en casa, frente a Tigres, Pumas y América; la mala 
noticia es que para aspirar a meterse al repechaje se deben ganar al menos 
dos de estos tres partidos, lo cual por lo que hemos visto no se ve realmente 
muy fácil, sin embargo se debe intentar.
Estos encuentros se deberán enfrentar con las bajas definitivas de Gularte, 
Aristeguieta y ahora Ferrareis, quien por cierto fue operado en la ciudad de 
Guadalajara por el Dr. Gómez Carlín quien es un experto en operaciones de 
tobillo y goza de muy buena fama a nivel nacional, la operación al parecer fue 
exitosa y se prevé que el brasileño tenga un periodo de rehabilitación mínimo 
de seis meses, por lo que pasará tiempo para volverlo a ver en la cancha.
Lo importante es que se recupere bien y que pueda volver a jugar de buena 
manera.
Pues hasta aquí algunas de las razones y circunstancias que rodean a este 
accidentado torneo del equipo de la franja.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima.
Twitter@pepehanan

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan Motivos, razones, fracturas y demás
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La bancada de Morena en la 
Cámara de Diputados pidió 
a los gobernadores de opo-
sición, en particular de los 

partidos PAN y PRI, que apoyen 
la reforma que se discute en San 
Lázaro para ampliar de 2024 a 2028 
el despliegue de soldados y marinos 
en tareas de seguridad pública.

Ignacio Mier, líder del grupo par-
lamentario, los llamó a que soliciten 
a sus legisladores que respalden 
esta propuesta, bajo el argumento 
de que es necesaria para que en sus 
estados puedan combatir a la delin-
cuencia.

Mier dijo esto en un videomen-
-

Mauricio Vila (PAN); de Querétaro, 
Mauricio Kuri (PAN); entrante de 
Aguascalientes, Teresa Jiménez 
(PAN); de Chihuahua, María Eugenia 
Campos (PAN); del Estado de 
México, Alfredo del Mazo (PRI), y 
saliente de Oaxaca, Alejandro Murat 
(PRI). 

“(Llamamos) a que también 
acompañen esto, que le pidan a sus 
legisladores, a sus diputadas y a sus 
diputados, que los ayuden para que 
ellos puedan cumplir la responsabili-
dad que tienen de ser garantes de la 
seguridad y de la integridad física de 

las personas y sus familias”, seña-
ló el coordinador de Morena, quien 
no mencionó a los gobernadores de 
oposición del partido MC, Enrique 
Alfaro, de Jalisco, y Samuel García, 
de Nuevo León.

El viernes pasado, el goberna-
dor saliente de Durango, José Rosas 
Aispuro (PAN), dijo estar a favor 
de otra reforma en la materia ya 

Federación (DOF), aquella por la 
que el Ejército asume el control de 
la Guardia Nacional.

Esta semana, la Comisión de 
Puntos Constitucionales de la 
Cámara está citada el martes 13 de 
septiembre para discutir y votar el 
dictamen sobre el despliegue militar.

De acuerdo con Mier, la discusión 
y votación en el pleno podría reali-
zarse el miércoles 14.

La propuesta fue presentada por 

“una valiente diputada”.
El predictamen, que apoyan 

Morena y el PRI, argumenta que es 
necesario extender la presencia de 
las Fuerzas Armadas en las calles 
porque la Guardia Nacional, creada 
para convertirse en la principal insti-
tución federal de seguridad pública, 
aún no está consolidada.

Morena pide a 
gobernadores de oposición 

respaldar reforma que 
amplía despliegue del 

Ejército; los llama a influir 
en sus diputados

EL LÍDER DE LOS DIPUTADOS DE 
MORENA, IGNACIO MIER, PIDIÓ A LOS 
GOBERNADORES DEL PAN Y DEL PRI 

QUE DIGAN A SUS LEGISLADORES QUE 
NECESITAN EXTENDER LA PRESENCIA DE 

MILITARES HASTA 2028 PARA GARANTIZAR 
LA SEGURIDAD PÚBLICA.
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO




